



学校だより

後 川

No. 3

令和3年5月31日（月）発行
四万十市立後川中学校

よいよい学校をつくるために! 生徒総会

5月28日(金)、生徒総会を行いました。開会の言葉では、生徒会長 橋本遥さんから「自分たちの学校をよりよくしていくために、一人一人がしっかり考え、話し合ってください。」とあいさつがありました。生徒会規約の確認や執行部・専門部、各学年から今年目標やどのような学校・学級にしたいか発表がありました。『この学校に来てよかったと思える学校、健康的に過ごせる学校』をはじめチャレンジ精神、臨機応変、勉強をしっかりするなど大切なキーワードがたくさん出されました。そして、よいよい学校にするために『積極性を高めよう、時間を意識しよう、グラウンドの草引きをして気持ち良い学校にしよう』など自分たちが意識して取り組むことを確認しました。一人一人が学校を大切に思い、できることを確実にやっといこうと真剣に話し合い、全員参加の生徒総会を行うことができました。

えびっちょお話会 今年も始まりました

「えびっちょお話会」の皆さんによる読み聞かせが今年も始まりました。毎月1回、生徒に読み聞かせを行っています。生徒自身が自分で読むときとは違い、読み聞かせを聞くことで文章の良さに気づいたり、本の世界に入り込んだりできます。また、読み聞かせのメンバーとの交流でコミュニケーションの機会も増え、朗読や落語、お芝居と多様な内容で毎回楽しませてくれています。本年度第1回は、西川満壽代さんによる『坊ちゃん』でした。明治



の文豪「夏目 漱石」の紹介や伊予弁の話もしていただき、西川さん手作りの場面絵も見せてもらいながら、主人公の坊ちゃんと伊予の中学生のやり取りを楽しく聞かせてもらいました。明治時代に書かれた作品に興味をもち、全部読んでみたいと思った生徒は多かったようです。読み聞かせのあとは、感想やお礼を自分の言葉で伝えていました。次回のお話会は6月7日(月)8:10からの予定です。興味のある方、お時間のある方、都合のつく方は生徒と一緒に読み聞かせに参加しませんか。後川中学校2階ホールで行いますので、どうぞご自由に参加してください。

【裏面もご覧ください。】

プール清掃ありがとうございました

5月8日(土)のクリーン作戦には大勢の皆様にご参加いただきありがとうございました。5月の土曜授業で、今年はプール清掃と小学校の校庭作業を行いました。1年ぶりのプールには木の葉やカエルが多く苦戦しましたが、保護者の皆様のご協力により、短時間できれいなプールによみがえりました。6月から水泳の授業が始まります。まだまだ新型コロナウイルスの感染が心配される状況ですが、水質検査や消毒など感染防止の対応に留意して授業を行いますのでご安心ください。



高知新聞特派員だより～掲載おめでとう～

高知新聞特派員だよりに、1年生高橋 瑠里さん、田邊 岬さん、2年生威能 実智さんの記事が掲載されました。掲載おめでとうございます。

一日一日を楽しく

★四万十市・後川中★

中学校に入り、変わったことがたくさんありました。制服を着るのは慣れましたが、教科ごとに先生がちがうのはとても面白いです。給食や授業の内容もちがいで、これからの楽しみです。

でも、教科委員という係がとても心配です。これからのテストや部活も不安ですが、中学校生活に慣れたいと思います。(2021年度限りで後川中は閉校となり)1年だけなので、楽しみながら生活したいと思います。

■ □ ■

中学生になって3日がたちましたが、私はまだ「自分が中学生だ」という実感がありません。学校は今まで通っていた利岡小の前にあるので、通路はほぼ変わりません。さらに先ほどもちほとんどの方が顔見知りです。

ただ、私たち1年生は2人です。同級生は6人いましたが、4人は他の中学校へ行ってしまいました。6年間いつも一緒にいた4人がいないのは、少し違和感があります。

中学生だという実感は、生活に慣れていくにつれて芽生えるものだと思うので、あまりあせらず、一日一日を楽しく過ごしていきたいなと思います。

(1年、高橋瑠里、田邊岬特派員)

小学生のお手本に

★四万十市・後川中★

小学校と合同でプールそうじをしました。5、6年と中学1、2年は、大プールの田んぼ側をきれいにしました。

前日に先生方がやってくれていたおかげで、スムーズにできました。保護者の方々も手伝ってくれ、中学生はバケツに水をくみ、葉っぱなどを流していききました。カエルが多かったので、苦戦しました。休けいが終わったら、プールの角から水を流しました。「流れ作業やね」と言いながら、楽しみました。

小プールとトイレ、更衣室をそうじしていた小学1～4年は、途中で小プールの草引きに行きました。「また小プールで泳ぎたい」と言ったら「輪っか投げて遊ぶ？」と笑い話も時々しました。

先生たちが片付けの話をしていたので、そうじ道具をあらって、乾かす作業をしました。

天気良くて暑かったけど、かべなどのよれを落とせて良かったです。小学校との合同の行事はたくさんあるので、中学生としてお手本として活躍したいです。

(2年、威能実智特派員)